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１ 石川県強靱化計画について 

(1) 限られた予算を効率的かつ効果的に活用するため、今後は、「選

択と集中」を念頭に、計画を推進すべきと考えるがどうか。 

(2) 内容や進捗率など効果について積極的に広報すべきと考えるが

どうか。 

(3) 県や市町が作成する計画は、それぞれ調和を図る必要があるが、

各市町との協議・調整の方法や連携に対する所見を聞く。 

(4) 気候変動やコロナ禍の影響なども踏まえ、毎年計画を見直し、

外部の知見を取り入れながら部局横断的に議論する必要があると

考えるが、所見を聞く。 

 

２ 自主防災の機能の確保について 

(1) 災害時の通信確保に向け、関係部局や事業者が連携し、対策の

具現化や強靱化を図るべきと考えるがどうか。 

(2) コロナ禍の影響も踏まえ、自主防災組織のスタッフによる連絡

体制の構築や避難所の運営方法、今後の訓練の実施方法、広報の

あり方について所見を聞く。 

 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) これまでの経験を踏まえ、今後、経済活動と感染防止の両面に

どのように取り組むのか。 

(2) 感染症法の類型について方針の変更が必要だが、所見を聞く。 

 (3) 感染症対策は大規模災害に対する強靱化の一環であり、危機管 

  理監が中心となって課題に取り組むべきと考えるがどうか。 

 

４ 流域治水対策について 

(1) 関係部局や地域が連携しながら、減災につながる取り組みを進

めるべきだが、流域治水対策についての所見を聞く。 

(2) 関係部局が協議し、緊急を要する箇所から集中的に整備を進め

る方法を検討すべきと考えるが、現状と今後の取り組みを聞く。 
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 (3) 人命の安全確保には流域全体の災害情報の集約や共有が不可欠 

  であるが、関係部局横断の情報伝達体制の現状と今後の強化策を 

  聞く。 

 (4) 針広混交林化を含め、森林の整備をどのように進めていくのか。 

 

５ 消防学校の機能強化について 

(1) 先般開催された検討会ではどのような意見があったのか、今後

の検討の進め方と併せて聞く。 

 (2) どのような消防学校にすべきと考えているのか、想いを聞く。 

 

６ 私鉄路線の上下分離方式等について 

(1) コロナ禍の影響を受けた鉄道事業者の経営再建のため、上下分

離方式の活用と関連市町を交えた協議について所見を聞く。 

 (2) 金沢地区のバス路線や特急バスも対象に加えた新たな補助制度

を検討できないか。 

 (3) コロナ禍等の影響を踏まえた補助制度について 

  ア ６月補正予算で措置した交通事業者への特別支援金を継続で 

   きないか聞く。 

  イ 国の全国旅行支援における団体旅行枠の設定の予定を聞く。 

  ウ 県内を周遊する貸切バス付き広域旅行商品に対する支援措置 

   を継続できないか聞く。 

 

７ 田近越古道について 

(1) 富山県と連携し、整備と活用を進めるべきと思うがどうか。 

 (2) 知事にも歩いてほしいがどうか。 

 

８ 難病患者への支援について 

(1) 難病に対する県民の認知度向上の取り組みを聞く。 

(2) 難病が遺伝する可能性のある子どもに対するケアが必要だが、

対応を聞く。 

(3) 専門性の高い医療機関の構築や、病院と大学が共同で治験に取

り組める環境整備を求めるがどうか。 
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 (4) 土曜や日曜にも利用しやすいよう、難病相談・支援センターの

相談時間の拡充を検討してほしいがどうか。 

 

９ 動物愛護について 

(1) 人手が少ない南部小動物管理指導センターの職員を増員すると

ともに、常駐の獣医師を配置すべきだが、所見を聞く。 

 (2) 新たないしかわ動物愛護センターには、トリミング施設や診察

室などを整備し、適切に動物をケアできる体制を取るよう強く求

めるが、所見を聞く。 

 

10 警察行政について 

  組織の将来を担う若手警察官の指導と育成は極めて重要と考え

るが、どのような取り組みを行っているのか。 
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